

Seuzach, im Januar 2019

Das schönste Denkmal,
das ein Mensch bekommen kann,
steht im Herzen seiner Mitmenschen.
(Albert Schweitzer)

In der Nacht auf den Dienstag durfte unser Vater und Grossvater

Werner Heinz Müller-Bremi

28. Januar 1930 bis 22. Januar 2019

friedlich einschlafen.

Dankbar sind wir seinen hilfsbereiten Nachbarinnen und
Nachbarn, die ihm oft mit Rat und Tat zur Seite standen.

Besonders danken wir dem Pflegeteam 2 des Alterszentrums
im Geeren, Seuzach für die liebevolle und professionelle
Betreuung und Pflege und allen Freunden und Bekannten,
die Werner auf seinem Weg begegnet sind.

In stiller Trauer:

Caspar Müller
Marianne Müller und Ernst Anderegg
Renate und Roland Arndt-Müller
mit Rahel, Aurelia, Helena und Tommy
Winona und David Frank-Müller mit Olivia und Julia

Die Abschiedsfeier findet im engsten Familien- und
Freundeskreis statt.

Anstelle von Blumen ist eine Spende an Helvetas Zürich,
PC 80-3130-4, möglich.

Traueradresse:
Winona und David Frank-Müller,
Obere Kirchstrasse 22, 8304 Wallisellen